
CÂMARA MUNICIPAL DE TUBARÃO
Estado de Santa Catarina

Para Uso do Vereador

REQUERIMENTO Nº 790/2021

Senhor Presidente, Senhores Vereadores, o Vereador que este subscreve, depois
de ouvido este Plenário, solicita o envio do seguinte REQUERIMENTO  destinado:

Ao Ilustríssimo Senhor
Guilherme Daufenback de Maria
Secretário de Infraestrutura

A Câmara de Vereadores de Tubarão, acatando a proposição
apresentada pelo Vereador Fabiano Modolon Correa, da bancada do PSL, vem, por
meio deste, saber se há possibilidade de elaborar projeto para pavimentação
asfáltica da Rua Manoel Estevão Fernandes, no bairro Congonhas. 

Justifica-se o pedido, pois é uma importante via que liga o bairro
Congonhas a Madre. 

Além do alto fluxo de veículos leves e pesados, esta via contorna o morro
de Congonhas, sendo que a cada chuva, as águas que descem acabam danificando
toda a via, dificultando o trânsito dos veículos. Em dias secos, os moradores
acabam sofrendo com a intensidade de poeira que invade as residências, trazendo
transtornos e gerando problemas de saúde.

Sala das Sessões, em 12 de julho de 2021.

Fabiano Modolon Corrêa
2º Vice Presidente

APROVADO EM  ____/____/_______

REJEITADO EM  ____/____/_______

_______________________________
Presidente da Câmara


